



## Interkulturelles Projekt in der kath. Kita St. Remigius in Bliesen mit Musik, Rhythmus und Tanz

Unsere Kinder werden immer mehr mit anderen Kulturen konfrontiert. Sie begegnen immer häufiger Menschen aus anderen Kulturen. Oft übernehmen die Kinder die Haltung der Erwachsenen, ohne die Möglichkeit zu bekommen, eigene Erfahrungen zu sammeln.

Dede Meziotele Vavi kommt aus Afrika und lebt schon sehr lange in Deutschland.

In der kath. KiTa St. Remigius in Bliesen ist er den Kindern schon durch einige Workshops bekannt.



Dieses Projekt hat die interkulturelle Bildung mit dem Thema „Demokratie – der Weg für ein friedliches Leben mit allen Kulturen“ verbunden. Es ging um die Entwicklung einer vorurteilsbewussten Haltung, somit Vorurteilen entgegenzuwirken. In diesem Projekt wurden für die Vorschulkinder und die kommenden Vorschulkinder alltägliche Dinge anderer Kulturen wie Märchen, Geschichten, etc., mit dem Schwerpunkt Musik, Rhythmus (trommeln) und Tanz vermittelt. Die Kinder konnten intuitiv lernen, miteinander in Kontakt zu kommen. Es wurde gezeigt, dass es trotz der Fremdheit auch viele Gemeinsamkeiten gibt.



Zudem war dieses Projekt vertiefend zum Kinderrechtefest „Partnerschaft für Demokratie“ mit unseren Kitas aus der Gesamteinrichtung St. Wendel.

Finanziert wurde das Projekt durch den Förderverein der kath. KiTa St. Remigius, denn demokratisches Lernen ist fester Bestandteil des pädagogischen Alltags unserer Kindertageseinrichtung.

